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下下半半程程，，要要打打得得更更像像爷爷们们
高速男篮今晚客战江苏，全队期待后程发力

辛格尔顿赛季报销

江苏新外援有望出战

本报记者 刘伟
12月16日发自常州

艰苦的下半程，胜利重要，客场
胜利更是价值连城，客场对阵实力
不在自己之上又刚刚折损大外援辛
格尔顿的江苏，高速男篮不是要争
胜，而是必须得拿下。

半程过后，江苏队以7胜12负位
列积分榜第13，处境不佳。更令江苏
队头疼的是，球队大外援辛格尔顿
在同广厦的比赛当中膝盖副韧带撕
裂赛季报销。客场对阵浙江广厦的
比赛，第二节还剩7分钟时，常林在
防守时被对方撞开，倒地时重重地
压在辛格尔顿的脚上，后者痛苦倒
地。后经确诊，辛格尔顿赛季报销，
在代表江苏出战的17场比赛当中，
辛格尔顿场均可以得到22 . 5分12 . 6

个篮板，是球队内线支柱，他的报
销，让江苏内线顿时空了。

接下来两场比赛，单外援出战
的江苏接连不敌北京和吉林，遭遇
三连败。

据了解，江苏方面已经物色了
一位名叫莫尔特里的新外援，莫尔
特里曾效力于NBA76人队，身高2 . 08

米，年仅24岁。有消息称，他很有可
能在同山东队的比赛中登场亮相，
弥补江苏队内线真空。

联赛首轮，高速男篮曾在主场
战胜过江苏，不过那场比赛，在前三
节大比分领先的情况下，球队赢得
并不轻松，尤其是在单外援作战的
第四节，老辣的江苏更是险些夺走
胜利。如何打好最后一节，教练组还
得谨慎应对。

本报记者 刘伟
12月16日发自常州

12月17日，CBA下半程比赛全
面打响，高速男篮的征程，将从常州
客场挑战江苏队开始。为了应对更加
艰苦的后半程，大彬要求全队“要打
得像个男人”。

上半程赛事，高速男篮因为伤病
和大外援的因素，经历了一段震荡
期，直到最后三场才出现触底反弹。
球队的战绩也受到了影响，并没有达
到预期，按照教练组的说法，队伍多
输了2到3场比赛。下半程，高速男篮
面临客场多主场少的艰苦赛程，还要
为上半程的“欠账”埋单，比赛之艰苦
可想而知。

下半程19场比赛当中，高速男篮
仅有8个主场，客场达到了11个。按照
以往晋级季后赛球队最少胜场推算，
本赛季第八名球队必须赢到22-23
场比赛才有机会。对上半程仅仅拿到
10个胜场的高速男篮而言，这意味着
后半程至少要取得12到13场胜利，换
句话说，即便保证主场全胜，球队客
场还得拿到四到五场胜利。

当然，上述仅仅是理论上的推
算，下半程主场面对广东、辽宁，高速
男篮也并无取胜的完全把握。而一旦
球队8个主场有所闪失，客场的压力
就会更大。所以在展望下半程艰苦赛
事的时候，大彬也给队员提出了新要
求，“后面比赛客场比较多，也考验着
全队面对困难时的韧劲，我们打得要
更像男人一样。”

赛程虽然艰难，不过高速男篮
目前的状态正处于一个上升期，
刚刚更换的外援克拉克，也在首
秀中展现出了自己的价值，这让球
队在应对考验时，抱有相对乐观的
心态，“上半段的后面三场比赛，从
打辽宁开始，大家的心气儿又回来
了，包括大家的凝聚力也回来了。”
巩晓彬说，“克拉克的首场比赛，对手
实力不是很强，他的能力有，还需要
适应，而从第一场比赛来看，我也和
球迷一样，对他很满意。”

俱俱乐乐部部否否认认拉拉杜杜““赎赎身身””返返美美
本报记者 刘伟
12月16日发自常州

12月16日，有美国媒体爆
料，称拉杜有望在未来一到两
周内成为自由球员，并返回美
国打球。不过高速男篮方面否
认了这一传闻，称并未同拉杜
就买断合同有过接触。

高速男篮赛季前同拉杜签
订了一份保障合同，价值不菲。
在克拉克到来之后，按照球队
的想法，拉杜没有离开，而是作

为球队备选外援，继续随队训
练。在主场对阵江苏同曦的赛
前训练和比赛当中，拉杜都出
现在了省体，表现很职业，他在
替补席上观看了球队训练和比
赛，同克拉克相处也挺融洽。

不过这依旧难以掩饰拉杜
在这支球队当中的尴尬。在此次
出征常州的大名单中，记者就没
有发现拉杜的名字。克拉克首秀
过后，得到了教练组和球迷的一
致好评，从目前形势来看，除非
克拉克有意外的伤病，或者同全

队磨合出现问题，拉杜几乎很难
再得到上场机会。而一旦没有比
赛保持状态，对拉杜重返欧洲或
者NBA都有些不利。

在这种情况下，跳出同山
东的合同，返回NBA成为一个
不错的选择，有消息显示，已经
有多支NBA球队向拉杜伸出
了橄榄枝。按照美国媒体的分
析，接下来拉杜会同山东队商
谈，买断自己的合同，成为自由
球员，为返回NBA扫清障碍。
美国媒体甚至给出了拉杜返美

的具体时间：明年1月10日之
后，这是因为按照NBA规定，1
月10日前身背非保障合同的球
员若不被裁员，其合同将转为
完全保障，而拉杜半途加盟
NBA，打短工的可能性更大。

不过针对这一传闻，高速
男篮方面表示并不知情，“今天
网络上的确有一些有关拉杜买
断合同，想重返NBA的新闻，
不过拉杜并未同俱乐部在这个
问题上有过接触。”总经理李志
科表示。 莫尔特里有望出战。

下下半半程程，，高高速速男男篮篮的的将将
士士将将重重振振士士气气，，再再战战江江湖湖。。

本本报报记记者者 王王鸿鸿光光 摄摄
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